Zoom sur une association partenaire

Cuisine Solidaire du Vercors

https://cuisine-solidaire.vercors.org/



L'association « Cuisine solidaire » du Vercors a contacté la Banque Alimentaire Isère pour être partenaire. Cette association, située à Villard-de-Lans, cuisine et confectionne des barquettes qui sont distribuées à 200 bénéficiaires par semaine. C'est une association qui fonctionne sans salariés, uniquement grâce au bénévolat.

ous l'avons rencontrée le 9 mars 2022 à Villardde-Lans lors d'une visite de leurs locaux, de la cuisine et de l'ensemble de l'installation. L'association est habilitée par la Préfecture de Région, les installations sont conformes et l'association bien organisée. La convention de partenariat a été signée.

L'association est organisée en plusieurs activités principales :

La ramasse. Cette association effectue sa propre ramasse quotidienne de produits frais (du lundi au samedi) auprès de supermarchés locaux.

Prochainement, grâce au partenariat avec la BAI, elle complétera ses approvisionnements par des produits secs via un passage régulier à Sassenage.

La cuisine. Chaque lundi, mercredi et samedi, quelques bénévoles se retrouvent sous la responsabilité d'un bénévole-chef de cuisine pour préparer et cuisiner les barquettes.



La distribution. Les barquettes sont distribuées du lundi au vendredi aux 200 bénéficiaires hebdomadaires, dans les 3 jours suivant leur préparation.